



Le collège aux couleurs de la poésie

publié le 06/04/2014

Le projet poésie s'est affiché samedi 29 mars 2014 lors des portes ouvertes. Suite à la rencontre avec le poète Jean-Claude Touzeil au CDI en novembre, les élèves de 5B ont écrits des poèmes en classe de français avec Mme Gouttefangeas. M. Huppé, en cours d'Arts plastiques les a reproduits sur des banderoles en tissus, de quoi donner un petit air de fête au collège pour accueillir les visiteurs lors des portes ouvertes.

A noter également, la présence des bibliothécaires de Surgères au collège lors de la semaine de la poésie pour des brigades poétiques.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.